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 「なぜ石垣島に来たのですか。」 

 「石垣島の海に惹かれて新婚旅行で来ました。」 

 そう答える二人の笑顔がとても印象的でした。これは以前、地元の空港で私

が話しかけた韓国人観光客との会話です。 

 私は元々ドラマや映画、音楽を通じて海外に憧れを抱いていました。特に韓

国に興味があり、独学で韓国語を勉強して海外の文化にのめり込んでいきまし

た。少しの会話程度なら理解できるようになり、自分の力を試したくて思い切

って話しかけてみたのです。 

 私は生まれも育ちも石垣島です。以前母が観光関係の仕事に就いており、幼

い頃からよく仕事の話をしてくれました。その影響で観光業に興味を持つよう

になりました。また、幼い頃、よく家族旅行に連れて行ってもらっていたの

で、将来私も観光関係の仕事に就きたいと考えるようになりました。 

 私の住む石垣島は世界的にも観光地として知られ、国内外から訪れる観光客

がここ最近急激に増えました。それは新石垣空港が開港したことが大きな要因

だと考えられます。 

 そこで私は、沖縄・石垣島の観光がさらに発展するにはどうしたらいいか考

えるようになりました。 

 石垣島は観光地として人気がありますが、本土から移住する人も多くいま

す。以前、本土から移住して来た知り合いに理由を尋ねてみました。すると、

本土とは違い、自然が身近にあることに魅力を感じてきた人や、沖縄・石垣島

の文化、例えば郷土料理や郷土芸能を好きになり移住して来たという人もいま

した。また、石垣島の景色や島民の人柄に惹かれたという話も聞きました。そ

の話を聞いて、いつも見ている石垣島の景色や自然、郷土料理は私にとって当

たり前で、なにも魅力など感じていなかったのですが、県外の人には魅力的に

うつっていることに驚きを感じました。そして、私は石垣島の良さに改めて気

付くことができました。 

しかし、観光客が増えたのもここ最近のことで、サービスとしてはまだまだ

欠けていると私が感じるところが三つあります。 

 一つめは、外国語対応力の低さです。実際に街で外国人観光客に道を聞かれ

て、うまく答えられなかったり、外国語で話しかけられても困惑している店員

さんを見たことがあります。対応力を上げるために、外国語が堪能なスタッフ

をお店におき、私たち自身も道案内できるレベルの外国語を身に付けなければ

ならないと、感じました。 



 二つ目は、観光地までの道路標識です。英語表記の標識はよく見かけるので

すが、その他の言語での標識が少ないのでもっと他の言語での標識を増やすべ

きだと思います。 

 三つ目は、地元のことを知らない若者たちが多いことです。残念ながら私も

その一人です。 

 実は、空港で会った韓国人の夫婦との会話には続きがあります。おすすめの

観光地はどこですかと聞かれたのです。しかし、その時は石垣島の観光につい

て詳しく知らなかったので、答えることができず悔しい思いをしました。普段

なにげなく生活していると地元の観光地や文化について自ら「知ろう」と考え

ることはほとんどありません。しかし、それでは、地元の魅力を伝えることが

できないと痛感しました。 

 例えば、石垣島の人気観光のひとつである、海のレジャーについて、どれだ

け地元の人が体験したことがあると思いますか。海で泳ぐことはあっても、体

験した人はそれほどいないと思います。そのためその素晴らしさを知りませ

ん。また、八重山の伝統工芸品のミンサーにどんな意味が込められているの

か、どんな歴史があるのか知らない若い人がほとんどです。それらを体験し

て、歴史を自ら知ることがこれからの将来を担う私たち中高生の役目だと思い

ます。若い世代が積極的に地元について学び、国内のみならず、海外からの観

光客に外国語で対応することも必要です。それは石垣だけではなく沖縄全体に

も言えることではないでしょうか。 

 石垣島の観光の発展のためにまず私自身も語学を磨き、笑顔で答えられるよ

うにしたいです。そしてこう言いたいです。 
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（訳） 

石垣島に来て下さり、ありがとうございます。石垣島には素敵な場所がたく

さんありますよ。私がご案内します。 


